

EX-PROFI UNTERSTÜTZT BENEFIZ-CD

Borussias Bachirou Salou kämpft für arme Straßenkinder in Togo

Von ACHIM MÜLLER



Bachirou Salou (2. v. r.) präsentiert Jesse Lee Davis (r.) und seine Mitstreiter.
Foto: Ovelgönne

DÜSSELDORF –

Seine Profi-Karriere hat Stürmer Bachirou Salou (253 Bundesliga-Spiele) längst beendet.

Im Fußballgeschäft mischt der 40-Jährige aber immer noch kräftig mit, betreibt eine Fußballschule und kickt noch regelmäßig für die Hennes-Weisweiler-Elf. „Das macht richtig Laune“, grinst Salou, der mit seiner Familie in Neuss wohnt.

Am Freitag drückt er den Fohlen beim Pokal-Fight in Regensburg die Daumen: „Ich denke, Borussia kommt weiter, auch wenn es schwer wird.“

Salou weiß, worauf es im Pokal ankommt: satte viermal (2 x Gladbach, Duisburg, Aachen) hat er bereits das Finale erreicht, einmal (1995 mit Borussia) holte er den Pott. „Der Pokal macht richtig Spaß, ein toller Wettbewerb. Diese Endspiele in Berlin sind ein unglaubliches Erlebnis, ein Traum.“

In seinem Heimatland Togo ist er Volksheld, dort hat man ihm sogar ein Denkmal gebaut. Und Salou hat nicht vergessen, wo er herkommt. „Ich will etwas für die Straßen-Kinder in Togo tun. Denen fehlt es an Essen, Medikamenten, Kleidung, Schulen.“

Zusammen mit Sänger Sir Jesse Lee Davis (47) und Produzent Baba Omar (45) bringt er deshalb eine CD („both sides of me“) heraus. „Von jedem verkauften Exemplar gehen 50 Cent an die Kids“, verrät Salou. Doch nicht nur das: Mit Unternehmer Michael Lang und dessen Lebensgefährtin Silke Peters soll die Stiftung „Key of Dreams“ gegründet werden.

„Wir kämpfen gemeinsam gegen Armut und Rassismus und bringen das Geld selbst zu den Kindern. So verschwindet nichts“, sagt Salou. Läuft alles nach Plan, steigt in Togo auch schon bald ein Benefiz-Konzert...

A Key To Dreams e.V.- Wir helfen Menschen in Not

Silke Peters | Michael Lang | Bachirou Salou | Sir Jesse Lee Davis | Anja von Held Davis | Baba Omar | Melanie Buchwald



So arbeiten wir

Die schlanken Strukturen von A Key To Dreams erlauben schnelles und unbürokratisches Handeln für ausschließlich gemeinnützige Zwecke. Ihre Spenden sind bei unserem gemeinnützigen Verein in guten Händen. Gemeinsam geht vieles leichter. Wir bringen ihre Zuwendungen persönlich dahin, wo sie hingehören um nachhaltig zu helfen. Zu den Menschen, die sich in Not befinden- wie beispielsweise zu den Straßenkindern Togos.

So helfen wir

- wir verteilen vor Ort Nahrungsmittel, Kleidung, Medikamente
- wir versorgen Menschen in Not mit Trinkwasser und Hygieneartikeln
- wir kümmern uns um medizinische Versorgung
- finanzielle und materielle Unterstützung für renommierte Projekte vor Ort, die Menschen in Not nachhaltig eine Unterkunft, Betreuung, medizinische Versorgung und eine Schule/Ausbildung ermöglichen
- wir veranstalten Benefizkonzerte, u. a. in Togos Hauptstadt Lome
- von jedem verkauften Album (both sides of me) des Sängers und Liedermachers Jesse Lee Davis fließen 50 Cent an Togos Straßenkinder.

So können Sie etwas tun

Seien Sie Teil unseres Bündnisses und unterstützen Sie uns. Zusammen können wir nachhaltig helfen und viel bewegen! Wir dürfen nicht zulassen, dass Menschen im Kampf ums Überleben völlig auf sich alleine gestellt sind. Jeder Betrag hilft, ihre Spende rettet Leben! 40.- Euro reichen, um dort mindestens drei in Not geratene Menschen einen Monat lang mit dem Nötigsten zu versorgen. Spenden und Zuwendungen an gemeinnützig anerkannte Organisationen sind nach Paragraph §§ 10b des Einkommenssteuergesetzes steuerlich absetzbar. Unser Verein ist beim Finanzamt als gemeinnützige Organisation anerkannt und von der Körperschaftsteuer befreit, somit können sie Spenden an uns von der Steuer absetzen. Sie können auch für einen Jahresbeitrag von 75.- Euro Mitglied bei A Key To Dreams e.V. werden. Wir stellen Ihnen für ihre Spendensumme eine Spendenbescheinigung für das Finanzamt aus. Wir bestätigen, dass ihre Zuwendung im Sinne §§ 51ff AO verwendet wird.